

Victoire-Daubié. 500 jeunes au cross du collège

Le télégramme le 22 octobre 2018



Les lauréats, dont ceux de troisième et quatrième, ont reçu leur médaille en présence du cycliste Valentin Madouas, récent vainqueur de Paris-Bourges (2e à gauche à l'arrière-plan). (MICHELE CESSOU)

Vendredi, une marée de jeunes athlètes avait envahi le vélodrome de Plouzané. Près de 500 élèves, du collège Victoire-Daubié et des CM2 de quatre écoles du secteur, ont participé au cross annuel.

Le magnifique soleil, qui était au rendez-vous, a facilité l'organisation bien rodée de cet après-midi sportif.

Parents, copains et professeurs n'ont pas manqué d'encourager les athlètes, qui comme chaque année ont sillonné le parcours vallonné des alentours, ainsi que l'anneau de vitesse du vélodrome.